

Estimados padres,

Como saben, vivimos en un mundo aterrador que está lleno de incertidumbre. Queríamos informarles sobre los protocolos vigentes. Protocolos que se han establecido a través de un esfuerzo de colaboración con la policía local, el Manejo de Emergencias del Condado de Christian y el Centro para Escuelas Seguras de Kentucky para ayudar a mantener seguros a nuestros niños.

Hay dos tipos diferentes de emergencias que podríamos encontrar durante un día escolar que involucrarían a todos los estudiantes: uno sería un desastre natural, como un tornado o un terremoto, y el otro sería un acto de violencia.

En cualquier caso, si no es seguro y tenemos que reubicarnos o poner en marcha nuestro "plan de reunificación", debe esperar largas demoras para llegar a su hijo. Trabajaremos con la policía para asegurar una ubicación fuera del sitio con el fin de reunirlo rápida y eficientemente con su hijo; Sin embargo, podría llevarnos horas asegurar el sitio, trasladar a nuestros estudiantes a un lugar seguro y comenzar el proceso de reunificación. El momento dependerá en gran medida de los detalles de la situación de emergencia y de la orientación de las autoridades locales.

El personal de la Oficina del Distrito ha sido informado y ha completado un "simulacro de reunificación". Continuaremos practicando durante todo el año escolar y en el verano para que el personal sepa cuáles son sus roles y cómo implementar una reunificación.

Si alguna vez necesita participar en un proceso de reunificación, asegúrese de tener su identificación emitida por el estado con usted. Todo el personal ha sido capacitado para verificar la identificación. Compararán su identificación con la de los tutores en Infinite Campus y no liberarán a su hijo sin ella. **Por favor, no llame al 911.** Policía local, policía estatal, etcétera... Todos estarán al tanto de la situación y estarán trabajando en la escena. Numerosas llamadas telefónicas podrían estresar las líneas telefónicas, hasta el punto de que las líneas telefónicas no funcionarán. Además, anime a sus hijos a seguir las instrucciones al completar simulacros de emergencia en la escuela. Tenemos una línea de propina en su lugar. Si tiene alguna información sobre un peligro potencial para la escuela, puede llamar al director de su escuela o a la Junta de Educación del Condado de Christian al 270-887-7000.

También queremos informarle sobre el lenguaje que usaremos para describir los incidentes que ocurren en nuestros edificios. Si anunciamos que una escuela va a entrar en "Alerta Máxima", esto significa que un evento ha ocurrido fuera de la escuela y no estamos permitiendo que nadie entre o salga del edificio, pero las actividades dentro del edificio se mantendrán según lo programado. Permaneceremos en "Alerta Máxima" hasta que se nos notifique que es seguro reanudar toda actividad normal. También le avisaremos si ocurre un incidente y la escuela entra en "Cierre" y se le darán instrucciones sobre lo que debe hacer o dónde recoger a su hijo. El bloqueo significa que hay una amenaza inmediata en el campus o dentro de la escuela. Durante un cierre, a nadie se le permite entrar o salir del edificio y no hay movimiento dentro del edificio hasta que se reciba el visto bueno de la SRO, la policía local o la administración de la escuela / distrito.

Agradecemos su apoyo al comenzar la escuela, establecer nuevos protocolos y capacitar a los estudiantes y al personal sobre las formas adecuadas de mantenerse seguros mientras están en la escuela. Nuestra principal prioridad es la seguridad de nuestro personal y estudiantes y estos procedimientos y protocolos son solo una de las formas en que ayudamos a garantizar que todos estén seguros.

